



Ministerium für Verkehr Baden-Württemberg

📅 28.12.2012

VERKEHR

Förderprogramm „Energiesparend fahren“ auch im Jahr 2013

Das Landesprogramm „Energiesparend fahren“ wird auch im Jahr 2013 fortgesetzt. Im Haushalt sind dafür erneut 100.000 Euro bereitgestellt. „Nachhaltig mobil sein heißt auch: sicher, vorausschauend und sparsam fahren. Wir unterstützen eine neue Fahrkultur, die den Menschen und die Umwelt schont“, so Winfried Hermann, Minister für Verkehr und Infrastruktur in Stuttgart. „Energiesparend fahren bedeutet letztendlich weniger Kosten, Lärm, Stress und Risiko – und das meist bei gleicher Fahrzeit.“

Das Land bezuschusst die Teilnahme an Spritsparkursen für BürgerInnen in Baden-Württemberg mit 30 Euro je TeilnehmerIn. In der Regel kostet ein Spritsparkurs ohne Zuschuss ca. 60 Euro. Die KursteilnehmerInnen zahlen den reduzierten Preis an den Veranstalter, die Abrechnung der Fördermittel erfolgt zwischen der Partnerorganisation und dem Ministerium für Verkehr und Infrastruktur. Ziel der Kurse ist es, den eigenen Fahrstil auf den Spritverbrauch hin zu überprüfen. Dazu wird eine bestimmte Strecke im bisherigen Fahrstil gefahren, der Kraftstoffverbrauch wird dokumentiert. Anschließend erläutern erfahrene Trainer Tipps und Tricks zum vorausschauenden Fahren. Dann darf man selber noch einmal ran: Mit spürbar weniger Verbrauch.

Wer Interesse an einem Spritsparkurs hat, kann sich an die Partnerorganisationen - etwa die Landesverkehrswacht, den ADAC oder die Eco-Consult GmbH - wenden, die diese Kurse anbieten. Neben Privatleuten ist das Förderprogramm auch für Unternehmen und Behörden interessant, die einen größeren Fuhrpark betreiben und die Kosten, aber auch den Stress und das Risiko für ihre MitarbeiterInnen reduzieren wollen. „Das Motto des umweltschonenden Fahrens lautet: cruisen statt rasen“, so Hermann.

Die Erfahrungen aus dem vergangenen Jahr zeigen, dass nicht nur erhebliche Kraftstoffeinsparungen möglich sind, sondern auch die Unfallschäden und der Verschleiß der Fahrzeuge zurückgingen. Zahlreiche Unternehmen und Behörden haben mit einer solchen Schulung für ihre Mitarbeiter gute Erfahrungen gemacht.

Beim Ministerium für Verkehr und Infrastruktur kann die Infobroschüre „Energiesparend Fahren“ mit hilfreichen Tipps rund um weniger Spritverbrauch unter presse@mvi.bwl.de bestellt oder auf der MVI-Homepage unter www.mvi.baden-wuerttemberg.de/servlet/is/66229 abgerufen werden. Dort findet sich auch eine vollständige Liste der Partnerorganisationen mit entsprechenden Kontaktdaten.

Link dieser Seite:

<https://vm.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/foerderprogramm-energiesparend-fahren-auch-im-jahr-2013-1>